

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadtrat Thomas Schmid

ANTRAG

27.06.2018

Ersatzstandort für den Bayernmarkt finden

Die Verwaltung wird beauftragt, die Betreiber des Bayernmarktes bei der Suche nach einem neuen Standort zu unterstützen.

Begründung:

Seit 17 Jahren ist der beliebte Bayernmarkt mit seinem vielfältigen Programm auf dem Orleansplatz beheimatet. Neben den vielen Münchner/innen nutzen immer mehr internationale Gäste sein Kultur- und Heimatprogramm sehr gerne, und mehrere Vereine (z.B. der Verein der Biergartenfreunde, der Maibaumverein und die Australienfreunde) haben dort einen festen Anlaufpunkt.

Durch die Bauarbeiten zur 2. Stammstrecke wird nun dieses Jahr dieser beliebte Markt das letzte Mal an diesem Standort stattfinden.

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Thomas Schmid
Stadtrat